

# REMERCIEMENTS

Profondément touchée par vos témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, son amie Carmen Pagan et toute la famille de

## **Liliane CORTHÉSY**

vous remercie de l'avoir entourée par votre présence ou vos messages et vous prie de trouver ici, l'expression de sa vive reconnaissance.

Elle tient à remercier encore le Dr. Alain Birchmeir, l'institution de Béthanie pour sa constante bienveillance et le personnel soignant ainsi que les médecins du 13<sup>ème</sup> étage du CHUV pour leur dévouement et leur accompagnement exemplaires.

Pully, Lausanne, mai 2017.